

opción, de comprar 20 aviones de repuesto sin el pago de las cargas relacionadas de investigación y desarrollo, establecidas en \$877,690 (US) por avión, estipulados en el contrato con la McDonnell Douglas. Canadá recibirá sus primeros Hornet en 1982.

Promulgación de la ley bancaria

La nueva legislación bancaria, recientemente aprobada por el Parlamento, fue promulgada el 1 de diciembre pasado.

La promulgación pone en vigor toda la ley de 468 páginas, excepto unos pocos artículos que han sido retrasados por razones técnicas. El proyecto recibió su aprobación final de la Cámara de los Comunes el 19 de noviembre y la aprobación del Senado y Consentimiento Real el 26 de noviembre.

La Ley Bancaria Revisada de 1980 establece el marco legal para el sistema bancario canadiense hasta 1991, cuando se deberá realizar la revisión decenal.

La Revisión de la Ley Bancaria comenzó hace diez años cuando el Ministro de Hacienda solicitó a las partes interesadas que hiciesen sumisiones sobre el asunto. Dos años más tarde se publicó el Libro Blanco que, conjuntamente con cuatro anteproyectos bancarios subsiguientes, fue objeto de amplias encuestas en el Comité del Senado y de la Cámara de los Comunes. Al igual que sus predecesores, el proyecto C-6 se dividió en cinco partes: revisión de la ley bancaria, enmiendas de la Ley de Instituciones de Ahorros de Quebec, enmienda de la Ley del Banco de Canadá, nueva ley de Asociación Canadiense de Pagos y Afines y enmiendas consecuentes, con otras piezas legislativas.

Telidón norma mundial

El organismo de las Naciones Unidas encargado del establecimiento de normas mundiales de telecomunicaciones ha

designado oficialmente al Telidón como una norma mundial de videotexto o televisión bidireccional.

Telidón es la técnica videotexto desarrollada en los Laboratorios de Investigación del Ministerio de Comunicaciones. La asamblea plenaria del Comité Internacional Consultivo Telegráfico y Telefónico de las Naciones Unidas ha ratificado la norma Telidón (alfa geométrica), en igualdad de condiciones con otras normas (alfa mosaico) basadas en sistemas desarrollados en Europa.

Telidón se viene utilizando actualmente en varios proyectos pilotos de Canadá, Estados Unidos y Venezuela.

Mediante el uso de un televisor modificado y un teclado, el visor de Telidón puede obtener información de bancos remotos de computación de datos que se proyecta en la pantalla televisiva. La información puede revestir la forma textual, gráfica o fotográfica. La tecnología ha sido diseñada para permitir las comunicaciones de usuario a usuario en casa o la oficina, en aplicaciones tales como correo electrónico, operaciones bancarias electrónicas y teleconferencias. También ha sido diseñado para superar la obsolescencia causada por los mejoramientos de los receptores televisivos, medios de transmisión y técnicas de almacenamiento de bases de datos.

Canadienses ganan al golf

El XXVIII Copa Mundial, celebrada recientemente en Bogotá, Colombia, fue ganada por los canadiense Dan Halldorson de Shilo, Manitoba y Jim Nelford de Burnaby, Colombia Británica que se clasificaron delante de las parejas de Escocia, Taiwan y Colombia.

La victoria fue la primera obtenida por los canadienses desde 1968 cuando la pareja compuesta por Al Balding y George Knudson de Toronto terminaron los primeros. Balding obtuvo aquel mismo año la corona individual.

Los canadienses terminaron la competición de cuatro días con 572 puntos, 3 golpes más que la pareja escocesa de Sandy Lyle y Steve Martin.